



Culture
et rencontre

**PRO
SENECTUTE**
PLUS FORTS ENSEMBLE

Ciné-seniors

BEX

Pour (re)découvrir l'émotion d'un film sur grand écran et partager un moment d'amitié !

Cinéma Le Grain d'Sel à 14h30
Av. de la Gare 4a

Mardi 17 janvier 2023	Simone, le voyage du siècle De Olivier Dahan, 2022, 2h20 Le portrait épique et intime de Simone Veil ; femme au parcours hors du commun qui a bousculé son époque en défendant un message humaniste toujours d'une brûlante actualité.
Mardi 21 février 2023	Le Chêne de Laurent Charbonnier & Michel Seydoux, 2022, 1h20 Il était une fois l'histoire d'un chêne, vieux de 210 ans, devenu un pilier en son royaume. Ce film d'aventure spectaculaire rassemble un casting hors du commun : écureuils, balanins, geais, fourmis, mulots...
Mardi 21 mars 2023	Chœur de Rockers de Ida Techer & Luc Bricault, 2022, 1h29 Alex, chanteuse dont la carrière peine à décoller, accepte un drôle de job : faire chanter des comptines à une chorale de retraités.
Mardi 18 avril 2022	Le Temps des secrets de Christophe Barratier, 2022, 1h48 Marseille, juillet 1905. Le jeune Marcel Pagnol vient d'achever ses études primaires. Voici le temps des vacances, les vraies, les grandes !

Suite au verso



cine dolcevita
cinéma des aînés

MIGROS
VAUDOISE
depuis 1898

canton de Vaud
vd.prosenectute.ch

Mardi 16 mai 2023	Les Vieux Fourneaux 2 : Bons pour l'Asile de Christophe Duthuron , 2022, 1h37 Pour venir en aide à des migrants qu'il cachait à Paris, Pierrot les conduit dans le Sud-Ouest chez Antoine qui lui-même accueille déjà Mimile, en pleine reconquête amoureuse de Berthe.
Mardi 20 juin 2023	Rumba la Vie de Franck Dubosc, 2022, 1h42 Tony, la cinquantaine, chauffeur d'autobus scolaire renfermé sur lui-même, trouve le courage nécessaire pour affronter son passé et s'inscrire incognito dans le cours de danse dirigé par sa fille, qu'il n'a jamais connue.

Participation CHF 12.- collation comprise

Renseignements Stéphanie Allesina,
animatrice régionale
079 917 61 27 ou
stephanie.allesina@vd.prosenectute.ch

Cette activité est partiellement subventionnée par l'Office fédéral des assurances sociales car elle favorise tout particulièrement l'indépendance et l'autonomie des personnes âgées.